

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Dienstag, 24.08.2021, 19:40 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; parteivorstand@spd.de; pressestelle@cdu.de, bundesgeschaeftsstelle@alternativ fuer.de

Der Ewige spricht

zu Deutschland, allen Nationen Europas und hierüberhinaus

Hört und schaut

Ich fordere hier noch einmal den Rücktritt der gesamten Bundesdeutschen Regierung, also die unmittelbare Auflösung der großen Koalition in Berlin, wie auch die Verschiebung der Bundestagswahl 2021 um ein Jahr, auf 2022.

Ich fordere den Rücktritt von Julian Reichelt (Bild), von Giovanni di Lorenzo (Die Zeit), von Clemens Höges (Der Spiegel), wie auch die Rücktritte sonstiger Verantwortlicher der Bundesdeutschen Medien, diese mich mehr als zwei Jahrzehnte lang der Gemeinschaft vorenthalten haben, mich also boykottierten, ignorierten, missachteten, verleugneten, ächteten, verheimlichten und bekämpften, und diese somit all das Unheil auf der Erde, all das Chaos und die Komplexität der global umfassenden Konfusion mitzuverantworten haben, es also mit herbeiführten, es fürwahr forcierten und möglich machten, daher mit finsterem Unrecht belastet und schuldig heißen und sind.

Gleichwohl fordere ich die Medien unmissverständlich auf, der Gemeinschaft meine Anwesenheit anzuzeigen, also mein Wort und mein Wirken kundzutun und offenzulegen, mein Tun konsequent, aufrichtig und fehlerlos zu bezeugen, somit dem globalen Kollektiv Euer tiefes Unrecht bekannt zu machen und ausführlich hierüber zu berichten. Ich fordere von Euch Abbitte, Sühne und Sanktion zur Schadensbegrenzung, dass die Stunde des Heils alsdann eröffnet sei!

Hört auf gegen jene „Taliban“ zu hetzen und Euren Selbsthass auf sie zu projizieren. Alles fremde Militär muss sofort Afghanistan verlassen. Es gibt hierzu keine Alternative. Hiernach wird sich die Lage beruhigen. Heiko Maas heißt nicht nur heillos überfordert, sondern in seinem Fanatismus verloren. Sein unvermeidbarer Rücktritt wäre nicht nur für ihn eine Entlastung und Befreiung. Die Verschiebung der Bundestagswahl verhilft dazu, dass, in meiner Zuwendung, alles Geschehen zur Erde zurückfindet und Getragen heißt. Joe Biden ist ohne Antwort, ohne Kompetenz!

Die Bundesdeutsche Kanzlerin Angela Merkel ist in allen politisch-ideologischen Belangen zu **100%** gescheitert, dies ohne Ausnahme. Ich weise noch einmal darauf hin und mache unmissverständlich deutlich, dass jede weitere politische Einladung oder Einmischung Merkels, bezüglich jeder ihrer Staatspleiten, dass alles Fortschreiten in ihrem dünnlichen Ungeist, nicht nur heillos ist, sondern ihrem apokalyptischen Desaster noch eine Krone aufsetzt. Alles weitere Stolpern in ihrem Pfüsch führt unweigerlich zu einem umfassenden Kollaps. Ich bin der Einzige, ob Ihr es nun glaubt oder nicht, dieser anerkannt und befähigt ist, den Zeit-Raum eines Stillstandes zu füllen, wie auch die notwendige, einzig richtige, unverzichtbare und heilige Umkehr zu eröffnen, zu umarmen, zu durchdringen und zu tragen.

Ich bin bereit, die Bundesrepublik Deutschland in einer Expertenrunde anzuführen. Diese Expertenrunde ist noch zu gründen und zu begründen. Infolge kann diese Runde, in meinem Geist, nicht nur Deutschland und Europa, sondern auch hierüber hinaus, all die notwendigen Hinweise geben für Tun und Nicht-Tun in all den Krisen, Fragen und Nöten.

Dies ist der einzige Weg, nicht nur Erderwärmung und Klimakrise, sondern auch alle Fragen zu den Konflikten in der Ukraine, in Syrien und in Afghanistan, wie auch zu Corona, zu dem sich ausweitenden Flüchtlingsdilemma und allen weiteren Herausforderungen gezielt und heilsam zu beantworten und das Kollektiv auf den richtigen Weg einzulenken.

In dieser Rolle bin ich ebenso bereit, zeitnah nach Kabul zu reisen, um mit den augenblicklichen Anführern heilsame Gespräche zu führen und den Aufbau des Gemeinwesens zu eröffnen. Ihr müsst von dem Wahn loskommen, dass die benannten Taliban minderwertig, beschränkt und roh sind. Dies ist nicht nur ein großer Irrtum, sondern solches Denken hinweist eher auf Eure böswilligen Vorurteile, also auf Eure hauseigene Beschränktheit. Jene Kleidervorschrift für die Frauen wird Euch verständlicher erscheinen, wenn Ihr mal darauf achtet, wie sexistisch-körperbetont die Frauen hier herumstolzieren. Sie folgen jenem perversen Zeitgeist der äußeren Wertebestimmung, diese den Körper hervorhebt und den Geist verleugnet. Also heißt der innere Minderwert durch Betonung bestimmter Körperteile kompensiert. Dass diese Fehlentwicklung nicht durch Zwänge zu verhindern oder gar aufzulösen ist, sondern einzig durch Aufklärung und Beispiel, dieses gilt es vordergründig zu leben. Eine „Frau“, diese meint, durch Hervorhebung körperlicher Kurven, also mittels Provokation oberflächlicher Reize, einen „Mann“ zu erreichen oder gar zu gewinnen, diese wird nimmer einen wirklichen Mann beeindrucken, sondern einzig einen Schwanz. Fortschreitend wird sie ihr ganzes Leben hiermit leiden!

Ich sage Euch

Mein Wort zählt im uferlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

Und steht es hier Geschrieben für die Ewigkeit

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist und Antikapitalist

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 24.08.2021